



Chers parents,

Nous abordons une période particulièrement dynamique, ponctuée de nombreux temps forts qui animeront les mois de novembre et décembre.

Ces moments sont toujours très attendus par l'ensemble de notre communauté éducative.

Nous tenons à remercier sincèrement tous les parents bénévoles et membres des associations pour leur aide et leur engagement. Votre soutien sont précieux et contribuent à la réussite de ces temps forts de la vie de l'école.

DATES

Mardi 11 novembre : La cérémonie religieuse aura lieu à 10h00 et sera suivie de la cérémonie d'hommage. Tous les élèves de l'école y sont conviés. La mairie convie les enfants et leurs parents au vin d'honneur qui aura lieu juste après la commémoration à la salle Ty Yhuel.

Mardi 18 novembre : l'APEL et l'OGEC vous invitent à leur assemblée générale à partir de 19h30 à l'école. Tous les parents sont invités à venir découvrir le bilan des actions passées ainsi que les projets futurs de nos deux associations et de l'équipe éducative. Ce moment d'échange est essentiel pour la vie de l'école, pour renforcer le partenariat entre toutes les parties prenantes et maintenir un lien étroit avec les parents. Nous espérons vous voir nombreux. Cet événement sera suivi d'un apéritif dînatoire offert par les associations.

Les mardis 25 novembre, 2, 9 et 16 décembre: Ateliers personnalisés de 16h30 à 17h30. Ces ateliers, organisés en petits groupes de 4/5 élèves visent à apporter une aide ciblée dans plusieurs domaines, en graphothérapie, orthopédagogie et soutien dans les apprentissages fondamentaux. Des invitations seront transmises par les enseignantes aux familles concernées

Vendredi 5 Décembre : L'équipe pédagogique participera à une formation organisée par le réseau des écoles du secteur et par la DDEC (Direction Diocésaine de l'Enseignement Catholique). Les enfants n'auront pas classe, l'école sera fermée.

Dimanche 7 Décembre : La messe des familles aura lieu à 11h00 suivi du marché de Noël organisé par l'APEL. Cette manifestation attire chaque année un large public extérieur et nécessite une importante logistique, mobilisant de nombreux bénévoles. Nous comptons sur votre soutien pour contribuer à son succès ! Un appel à bénévoles vous sera transmis prochainement.

Vendredi 12 décembre : Répétition générale du spectacle. Les enfants devront être déposés à la salle des chênes à partir de 8h35, aucun accueil ne se fera à l'école. Deux enseignantes récupéreront les enfants qui sont au bus et à la garderie pour les conduire à pied à la salle des chênes. Les cartables des élèves de primaire resteront à l'école le jeudi. Cette date est susceptible d'être modifiée.

Samedi 13 décembre : Spectacle des enfants à la salle des chênes. Nous donnons rendez-vous à tous les enfants à 17h45 pour que le spectacle puisse commencer à 18h00. Après le spectacle, l'APEL organisera un dîner de Noël. Des bulletins de réservation ainsi qu'un appel à bénévoles seront distribués prochainement.

Jeudi 18 décembre: Célébration de Noël, les élèves se rendront à l'église à 9h30 tous les parents y sont conviés.

Informations

- La carte scolaire 2026-2027 est déjà en préparation. Avec le départ de 25 élèves de CM2 en classe de 6ème, notre école a besoin de recruter afin de ne pas fermer une classe.

Nous vous demandons de nous informer de toutes inscriptions nouvelles au plus vite.

Nous comptons sur vous pour relayer l'information autour de vous.

- Rétributions :

Nous constatons que certaines familles n'ont pas encore réglé les frais de scolarité pour l'année en cours. Nous vous remercions de bien vouloir effectuer le paiement rapidement, soit via Hello-asso, soit par chèque, vous retrouverez ces informations en cliquant sur le lien ci-dessous..

<https://www.stjosephcrach.fr/wp-content/uploads/2025/07/COURRIER-CARTABLE-1.pdf>

- Si vous avez des **chambres à air de vélos usagées** (même crevées), nous serions ravis de pouvoir les récupérer pour renouveler celles en place. Nous les plaçons sous les tables de nos élèves pour leur permettre de bouger tranquillement tout en favorisant leur concentration et en améliorant leur confort.

Merci à tous pour votre collaboration, et nous avons hâte de partager avec vous ces instants conviviaux et chaleureux, qui nous conduiront ensemble vers Noël.